一般誘客促進事業

■「信州・松本鍋まつり」に出店

1月20日(金)~22日(日)に、国宝松本城氷彫フェスティバル2017に併せ、「信州・松本鍋まつり」が同時開催され、当協会も鍋ブースを出店しました。例年より1日多い3日間営業を行い、「きのこ入り山菜そば」を提供しました。鍋まつりには7団体が出店し、寒さの中ご来場いただいたお客様に、ご当地鍋で心とからだを温めていただきました。



コンベンション誘致事業

■日本分類学会連合公開シンポジウムでPR

1月7日(土)に国立科学博物館(東京都台東区上野)で開催された「第16回日本分類学会連合公開シンポジウム」において、当協会が加盟する地方都市コンベンション協議会として展示ブースを出展して観光PRを行いました。日本分類学会連合は生物の分類に関わる学会の連合組織で昆虫学会、魚類学会など25の学会により構成されています。今回のPRは松本など地方都市7都市が合同出展したもので、理事会とシンポジウムの会場に各都市が施設やサービスを紹介した資料を展示したほか、各都市の資料を詰め合わせたバッグを参加者に配付しました。また、懇親会会場に地酒コーナーを設置して情報交換を行いました。

ロケ誘致支援事業

■日本テレビ番組ZIPが松本城で生中継

1月20日(金)に日本テレビのZIPのあおぞらキャラバンのコーナーが、松本城から生中継されました。番組では、特別にライトアップされた松本城やお堀の水面に映った幻

想的な松本城が映し出され、また、早朝から番組を見た多くの方が集まっていました。ロケ支援の成果もあり、2年前に引続き、生中継で松本市が紹介されました。

海外誘客宣伝事業

■オーストラリアの小学校の先生が松本視察

1月13日(金)~14日(土)の日程で、オーストラリア・メルボルンの「Ruskin Park Primary School(ラスキン・パーク小学校)の日本語教育の先生が松本を視察しました。これはJNTO(日本政府観光局)シドニー事務所の訪日教育旅行促進のための事業です。「インターナショナルスクールオブ長野」を訪れ小学校の生徒たちの授業風景を見学、その後松本市内、郊外の教育旅行素材の視察をされました。松本の教育、歴史、自然に触れ、次回の修学旅行に松本を候補にする事を約束し、次の視察地である飯山市へ向かわれました。また、同時期に松本短期ホームステイ研修中であった「North Sydney Girl's School」の生徒も視察に同伴させ、帰国後のレポート作成の材料にしてもらいました。



会員の加盟はいつでも!! ~会員募集中~

松本観光コンベンション協会では松本市の観光とコンベンションの振興にともに取り組んでいただける会員を募集しています。 詳しくは事務局までお問い合わせください。

観光・コンベンションに関する情報は

一般社団法人 松本観光コンベンション協会 〒390-0874 松本市大手3-8-13 松本市役所大手事務所 1 F TEL 0263-34-3295 FAX 0263-39-7320

インターネットホームページ公開中。

アドレスはhttp://www.matsumoto-tca.or.jp/